

Martes 6 de Mayo de 2025

EL LÓNGINO

www.ellongino.cl



Recortar

## Hermandad y legado: Compañía Chilena de Bomberos Sargento Aldea N°6 visita exposición de la Armada en homenaje a la familia naval

Este fin de semana, cerca de 800 personas participaron en un emotivo encuentro que celebró el espíritu de unidad, historia y servicio. En la ocasión, la Compañía Chilena de Bomberos Sargento Aldea N°6 formó parte de la exposición organizada por la Cuarta Zona Naval en homenaje a la familia naval.

La actividad, desarrollada en las instalaciones de la Base Naval de Iquique, ofreció a los asistentes una jornada inolvidable llena de emoción, aprendizaje y fraternidad.

Durante la exposición, los voluntarios de la Compañía Sargento Aldea desplegaron una completa muestra de sus capacidades operativas, destacando su material de rescate técnico pesado, trabajo con cuerdas y equipos de combate de incendios. Los asistentes pudieron conocer de cerca los sofisticados equipos de respiración autónoma, herramientas de corte y salvamento, así como los modernos sistemas

y aparatos utilizados en el control de siniestros.

Uno de los momentos más especiales fue protagonizado por los más pequeños, quienes tuvieron la oportunidad de tripular el carro bomba, probarse los cascos de fuego como rescate, y experimentar el uso de los equipos de respiración autocontenidos, viviendo de forma lúdica y educativa la noble labor de los bomberos.

La jornada no solo permitió acercar el trabajo de la Compañía a la comunidad naval, sino que también reafirmó la hermandad histórica que une al Destacamento Lynch y la Compañía Sargento Aldea. "El Destacamento Lynch y la Compañía de Bomberos Sargento Aldea son herederos del legado del Sargento de la Esmeralda", se destacó durante la ceremonia por parte de personal de la Armada, recordando la misión histórica que desde 1881 llevaron a cabo los bomberos de



la compañía, organizando la búsqueda, recuperación y resguardo de los restos del Sargento Juan de Dios Aldea, labor que culminó con su repatriación a Valparaíso en una

solemne ceremonia el 13 de mayo de 1888, organizada precisamente por esta Compañía.

Sobre la importancia de estas instancias, el Teniente Primero Francisco



Ávila de la Cia. Chilena de bomberos Sargento Aldea N°6 destacó:

"Este encuentro nos recuerda que más allá de nuestras funciones operativas, compartimos un legado común de servicio, honor y sacrificio que debemos preservar y transmitir a las nuevas generaciones."

En tanto, el Teniente Secretario Rodrigo Longa de la Cia. Chilena de bomberos Sargento Aldea N°6 subrayó:

"Instancias como estas fortalecen los lazos históricos que nos unen. Nos inspiran a seguir trabajando con pasión y compromiso, tal como lo hizo el Sargento Aldea hace más de un siglo."

Finalmente, el Suboficial Mayor IM Marco Espinoza Muñoz del Destacamento de Infantería de Marina N°1 "Lynch" señaló:

"Durante esta jornada, hemos reafirmado los lazos de camaradería que históricamente han unido a Bomberos y la Armada de Chile,

demonstrando un apoyo mutuo sustentado en nuestros valores fundamentales: lealtad, deber, honor, integridad, valentía y patriotismo. Principios que nos inspiran y fortalecen en nuestra labor diaria al servicio de Chile y su gente."

La actividad culminó con un momento icónico: una fotografía oficial donde la formación de la Compañía Sargento Aldea, junto a su carro bomba, posó junto a los camiones y unidades del Destacamento Lynch, sellando con fuerza gráfica el lazo de camaradería y respeto que une a estas instituciones guardianas del valor y el sacrificio patrio, fieles a los valores del Sargento Aldea: Honor, Lealtad y Patriotismo.

Más que una exposición, fue un reencuentro con la historia viva de Chile, donde el heroísmo naval y el servicio bomberil se entrelazaron en un abrazo de honor que trasciende de instituciones y generaciones.